



## Salamanca participa en un proyecto sobre mapeado energético en ciudades

La Universidad de Salamanca, a través de su Grupo de Tecnologías de la Información para la Documentación del Patrimonio (TIDOP), participa en el proyecto nacional para el desarrollo del mapeado energético tridimensional de ciudades denominado ENSMART, con un presupuesto de 1,6 millones de euros. La información que albergará este mapeado se utilizará para la elaboración de la calificación energética de inmuebles. La iniciativa, que acaba de entrar en su último año de desarrollo, presentó uno de sus avances fundamentales para la ejecución del trabajo, el aprovisionamiento de tres vehículos especialmente equipados para la toma de datos de envolvente térmica de edificios. Para ello, uno de ellos recorrerá las calles de las ciudades, mientras que los otros dos tomarán imágenes desde el aire.